

SÉ FIEL ORANDO

BURBUJA DE ORACIÓN



Se Fiel Orando

Libro 4, Compilación #04 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por el equipo de laclaveenaudio.com - Julio 2019
Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.

Sean fieles al deber más importante que os exijo: combatir en oración. ⁽¹⁾

Orar es lo máximo que podéis hacer. Orar es lo mejor que podéis hacer. Orar es la solución. No hay nada imposible para el hombre y la mujer que ruegan sin cesar. No hay barrera que no puedan derribar la oración intensa y el poder de las llaves; no hay enemigo que la oración y las llaves no puedan derrotar. Orando podéis lograr mucho más que de ninguna otra manera. Rogar con tesón, con perseverancia, intercediendo; orar sin cesar: esa es la clave. ⁽²⁾

(Un ayudante espiritual:)

*Jamás, creo yo, que se dará
una maravilla más admirable
que las plegarias elevadas
por almas fieles y perseverantes.
Grande es el poder de esas plegarias:
surten efecto en cualquier parte.
Infunden valor, transforman vidas,
y hacen toda meta alcanzable
para aquel por quien se ora
con ruegos que del corazón nacen.
No hay palabras que describan
la potencia insuperable
que genera la oración que da
por escuchado su clamor anhelante.
Quien responde la llamada a orar
del poder de Dios se hace cauce,
con perseverancia rogando
en amor por sus semejantes. ⁽³⁾*

Tengo una gran necesidad de soldados de la oración. Queda mucho por hacer y rezando se puede lograr más que con ninguna otra cosa. No obstante, a pesar de que es sin discusión la actividad más eficaz y productiva que existe, son contados los que asumen ese llamamiento de lleno y le sacan provecho. Hay poquísimos que son fieles con sus viglias de oración. Poquísimos que perseveran en orar fervientemente. Poquísimos que dejan que Mi Espíritu los conmueva y los haga sentirse responsables de los demás, al punto de percibir que tienen que orar sin cesar y de corazón, invocando el poder las llaves y ordenándome que obre en beneficio de ellos. ⁽⁴⁾

(Habla Papá:) Si buscan algo distinto, un nuevo reto o algún cambio, me atrevería a decir que pueden hallar lo que buscan aceptando la invitación a ser soldados de la oración. Hagan algo distinto. Adapten su programa de manera que oren más, con más fervor, más fielmente. Repasen los mensajes que hemos dado el Señor y yo acerca de la importancia de la oración y tómense esas Palabra a pecho. ¡Sean un apoyo para sus amados cuando ellos más lo necesitan! Estén a la disposición del Señor para que Él pueda delegarles algunas de las cargas de los demás y luego ustedes puedan echar esas cargas sobre el Señor por medio de la oración. No quedarán desilusionados, ¡pues participarán de los resultados!

Quizá piensen que eso no será suficiente para brindarles la emoción y los cambios que deseaban. Quizá les parezca que exagero y me paso de optimista. Sin embargo, les garantizo que les sorprenderá la emoción espiritual que encontrarán si se entregan en corazón, mente y alma a ser soldados de la oración para quienes lo necesitan.

¡El poder del Enemigo para entorpecer, destruir, poner trabas y deshacer no es nada cuando se contrarresta con el poder del Señor mediante las oraciones de ustedes! Les ruego que reconozcan la lucha espiritual, y no sólo la gran obligación de orar que les ha encargado el Señor, sino el maravilloso y nuevo ministerio de ser soldados de la oración; sólo tienen que aceptarlo. Entonces podrán decir como Sofía la lavandera: «¡Yo estuve ahí! Participé, ¡pues esas oraciones eran mi personificación!» Y grande será su galardón.

¡Ustedes los que se quedan con el bagaje, cumpliendo el papel de soldados de la oración, recibirán igual recompensa que los que van a la batalla! El Señor también les dirá: «Bien hecho, Mis fieles; ¡entrad en Mi gozo y en Mi recompensa!»⁽⁵⁾

Ese es el mayor deber que tendrán en la vida: orar. Y ser fieles con ese deber también les deparará las mayores bendiciones, porque los recompensaré en la medida de los cometidos que les encomiendo. Gracias, amados, por su fidelidad en esta importante tarea. Sé que puedo contar con ustedes. Por eso les pido que oren.⁽⁶⁾

Os agradezco, Mis fieles esposas, Mis dóciles conductos, vuestra diligencia y fidelidad en el importantísimo deber de orar que os encomiendo. Esa desinteresada labor es grande a Mis ojos. Cuando clamáis a Mí, cuando me suplicáis, ninguna petición queda sin responder. Vuestros ruegos volverán a vosotros multiplicados, no digo cien veces, sino que las bendiciones de la oración os volverán multiplicadas diez mil veces. No creáis que no os bendeciré generosamente por vuestra labor de oración. Sabed que grande es vuestro galardón en el Cielo, muy superior a todo lo que pudierais alcanzar a pedir, pensar o imaginar con vuestra limitada mente humana.⁽⁷⁾

Me estimula ver que tantas de Mis esposas me abran el corazón orando. Me inspira a tener detalles con ellas, a responderles cuando padecen necesidad. Puedo cambiar de parecer y mover la mano a su favor. El que es fiel conteniendo en oración se hace acreedor a multitud de bendiciones.⁽⁸⁾

Ustedes hagan su parte orando, y Yo haré la Mía y juntos cosecharemos los frutos de una vida bendecida con poder y muchas más respuestas a la oración, gracias a sus fieles súplicas. ⁽⁹⁾

Hasta una oración breve tiene poder y fruto, y me sirvo de esas oraciones para cumplir Mi voluntad. A veces tu oración es justo lo que hace falta para culminar la serie de acontecimientos, para completar el circuito, y me permite realizar Mi voluntad. Te doy los pensamientos, pongo en tu corazón el deseo de orar por algo o por alguien, y como tú eres fiel en hacerlo, Yo soy fiel en obrar fuera de la vista para ayudar y bendecir a esas personas. ⁽¹⁰⁾

Lo importante es que oréis; no cejéis en ello, y ved que la clave está en el arma de la oración, combinada con las llaves y las otras armas que os he entregado. Son vuestra mejor defensa; emplead esas armas junto con la fe y la confianza, y apartaos para verme luchar a vuestro favor. ⁽¹¹⁾

Parte de las obras de ustedes, de su servicio a Mí y de lo que les deparará recompensas en el mundo venidero será la fidelidad que manifiesten en orar. Por eso, la oración desempeña un papel fundamental en... determinar su destino, lugar, posición y recompensa en la vida venidera. ⁽¹²⁾

Rogad con fervor fielmente cada día; poned apremio y entusiasmo, y sabed que respondo cada oración. Obraré a vuestro favor para realizar lo que vosotros no podáis. Haré que las montañas se desvanezcan ante vosotros una a una. ⁽¹³⁾

Yo he visto vuestras lágrimas, he oído vuestras oraciones, y vez tras vez la he librado. Me complace vuestra fidelidad y vuestra importunidad. ⁽¹⁴⁾

Las fieles oraciones de Mis hijos son poderosas, capaces de obrar -y obrarán- prodigios. ⁽¹⁵⁾

Siempre bendigo y respondo a sus oraciones a medida que son fieles en invocar Mis promesas. ⁽¹⁶⁾

Todo lo que se ore es poco. Cada vez que os canséis de orar, ¡es hora de hacer un reavivamiento!
Así como Mi Palabra nunca vuelve vacía, vuestras oraciones tampoco caen en saco roto. La solución es mantener avivada la hoguera de vuestras plegarias. ⁽¹⁷⁾

Es mucho lo que depende de vuestras oraciones. Vuestros ruegos pueden hacer muchas cosas; la frecuencia y la fuerza de vuestras oraciones tienen mucho que ver. No os

pido que oréis sin parar hasta aburriros, sino que al orar exploréis nuevos territorios, descubráis nuevos éxtasis y ganéis más terreno y aun mayores victorias al orar. ⁽¹⁸⁾

(Habla Papá:) El Señor los protege de mucho, de muchas cosas malas sin que se enteren siquiera, sencillamente porque oran. Los cubre con Su sombra y los rodea con Su escudo protector, ángeles y ayudantes celestiales porque le piden ayuda.

Ustedes no tienen forma de prever todo lo que puede suceder. No tienen idea de lo que está pasando más adelante en la calle, de lo que hacen las personas que los rodean, de lo que ocurre en la zona por la que viajan o en el edificio en que están. Sin embargo, como fielmente oran, reconocen al Señor y le piden protección y bendiciones, Él los libra de muchos males que podrían sobrevenirles. ⁽¹⁹⁾

A pesar de ser tan valioso el ministerio de la oración se lo descuida mucho. Es un gran honor que os haga ver esa necesidad y esa meta, pues no solo os brindará gran satisfacción y realización en lo personal, sino que ayudaréis a alterar el curso de la Historia. Desde vuestro modesto rincón de la oración, podéis transformar el mundo. Con vuestras oraciones fieles e importunas podéis asir el poder de Dios y cambiar vidas. ⁽²⁰⁾

Escuchar Hace Parte de Orar

Con la oración no solo podéis interceder; no solo podéis hacer retroceder al Enemigo y levantar un grueso muro de protección en torno a aquellos por los que oráis; por medio de ella os daré respuestas y soluciones adaptadas a cada situación. No solo debéis orar, sino también escuchar. ⁽²¹⁾

Sé fiel en buscarme, en amarme, en acudir a Mí para escuchar Mis Palabras. ⁽²²⁾

Puede que algunas decisiones las toméis como buenamente podáis, e incluso que en ciertos casos os vaya bastante bien, utilizando el sentido común. Si andáis en todo momento en oración, os irá mejor todavía. No obstante, si sintonizáis conmigo y me pedís que os oriente y que confirme en profecía todos vuestros planes y decisiones, sean importantes o no, el poder total de Mi Espíritu actuará en vuestra vida, y os transformará a vosotros y a otros que os rodean. ⁽²³⁾

Ello os acercará al plano espiritual y permitirá que tengáis una conexión más estrecha conmigo. Se irá cultivando y desarrollando, hasta que escucharme y comunicarse conmigo se vuelva tan natural como respirar. Será algo que hagáis constantemente, de forma automática, sin que tengáis que recordároslo a vosotros mismos ni exhortaros a hacerlo.

Toma tiempo cultivar esos buenos hábitos, pero una vez que los tengáis no os arrepentiréis. Veréis los frutos y comprenderéis que Mi método es el mejor. ⁽²⁴⁾

Antes, muchos de Mis hijos luchaban por sus propias fuerzas por hallar las soluciones, sin saber qué hacer ni cómo. Mientras que ahora sienten gran alivio y han cobrado renovado vigor al saber que pueden acudir a Mí directamente y escuchar por sí mismos los consejos que les da Mi voz. Buscan con fidelidad Mi rostro y son bendecidos más de lo que son capaces de comprender, pues reciben mensajes y más mensajes provenientes de Mi trono. ⁽²⁵⁾

Lo que debes pensar es: «Señor, soy Tu siervo y acudo ante Ti para que me digas qué quieres que haga. No doy por sentado que ya sé lo que quieres que haga lanzándome a hacer lo que me parece que es Tu voluntad, ni siquiera lo que veo que hay que hacer. Estoy atento a Tus órdenes, y las cumpliré sean las que sean.» Con esa actitud demostrarás ser un siervo sensato que me complace. ⁽²⁶⁾

Cuando se calman ante Mí están más en condiciones de recibir las perlas que deseo comunicarles. Tienen el conducto mejor alineado con el Cielo, ya que al tranquilizarse lo limpian de los escombros y desechos que reducen la capacidad de captar fácilmente lo que les quiero indicar. ⁽²⁷⁾

La fidelidad con que me lo consultes todo te salvará un día la vida. ¡Te lo prometo! Cada uno de vosotros lo necesitará en algún momento en los días venideros. ⁽²⁸⁾

(Habla Papá:) Solo el Señor puede mantenerte fiel. Basta con que prestes atención y sigas. ⁽²⁹⁾

¡Sigue luchando! Sigue esforzándote por seguir la dirección en la que te guío, y sé fiel pidiéndome todas las instrucciones que tenga para ti. Así la luz de Mi Palabra podrá seguir guiándote, alumbrándote y enseñándote el camino. ⁽³⁰⁾

Si obedecen fielmente la voz de Dios y van por la senda que les indique, velará por ustedes. Los protegerá y hará milagros para que estén a salvo. ⁽³¹⁾

En los Días Postreros, Si sois fieles empleando el don de profecía y confiando en las respuestas que os dé, en esa época os podré hablar y dar las respuestas que no pueden recibir los del mundo. ⁽³²⁾

1. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:27
2. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:22
3. ¡Acción por medio de la oración! #3414:131
4. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:12
5. ¡La oración surte efecto! #3173:40-43
6. Modelos de oración #3567:53
7. Acción por medio de la oración #3339:87
8. ¡La oración surte efecto! #3173:87
9. Transmitir el Amor 2ª Parte #3782:89
10. Acción por medio de la oración 3ª parte #3339:99
11. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:29
12. Preguntas y respuestas sobre la muerte de Ángela y Ricky #3545:151
13. Acción por medio de la oración #3340:103
14. Metas y peticiones personales de Mamá para 1998 #3165:116
15. ¡Cartas de la cumbre 96! 4ª parte #3081:101
16. Las misteriosas llaves, 3ª parte #3599:229
17. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:36, 37
18. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:32
19. ¡Acción por medio de la oración! 5ª Parte #3414:41, 42
20. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:10
21. Soluciones para pastores, para padres y para todos #3389:23, 24
22. Cómo amarme más, 2ª parte #3283:66
23. ¡Consúltamelo todo! 3ª parte. #3272:76b
24. ¡Consúltamelo todo! 3ª parte. #3272:75, 76a
25. ¡Recuento de las victorias del 97! #3159:147
26. ¡Consúltamelo todo! 1ª parte. #3270:45
27. Reposar en el Señor, 2ª parte #3621-2:384
28. Temas de interés 7ª parte #3350:80
29. ¿Qué diablos es el letargo? #3482:144
30. Fe para el future #3487:97
31. ¡Sean fieles a la revolución #3364:201
32. Temas de interés 5ª parte #3322:59, 61